



**BANCO CENTRAL DE BOLIVIA**  
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

**Nota de Prensa**  
**NP 77/2015**  
**30 de noviembre de 2015**

## **SE PROMULGA LEY DE TRANSFERENCIA DE TERRENOS DEL BCB PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE CENTRO DE INVESTIGACIÓN NUCLEAR**

Este lunes 30 de noviembre se llevó a cabo la transferencia de terrenos del Banco Central de Bolivia (BCB), al Ministerio de Hidrocarburos, para la implementación del Centro de Investigación Nuclear. Esta transferencia se hizo efectiva mediante la promulgación del Proyecto de Ley N° 337/2015-2016 denominado “Transferencia de un Terreno del Banco Central de Bolivia a favor del Ministerio de Hidrocarburos y Energía para el Proyecto de Centro de Investigación y Desarrollo en Tecnología Nuclear”, la misma fue realizada por el Presidente en ejercicio, Álvaro García Linera.

En la oportunidad, García Linera aseveró que si Bolivia se margina de esa iniciativa se quedará en la "edad de piedra y en la cola del mundo", es decir, sin avances científicos, asimismo ratificó que con este paso “construiremos nuestra liberación tecnológica, para beneficio de la salud, agricultura y tecnología en el país”, por lo que pidió a la nueva generación profesionalizarse en ese campo y realizar avances científicos.

A su tiempo, la Viceministra de Electricidad y Energías Alternativas, Hortensia Jiménez, manifestó que “este es un proyecto muy importante en términos académicos y científicos, porque a las políticas públicas que está llevando adelante el Gobierno en salud, desarrollo agrícola, van a aportar con la instalación de unidades de apoyo con las tecnologías más avanzadas a las que ha podido llegar el ser humano y de esta manera impulsar el desarrollo del país”.

Del acto de transferencia participaron la Viceministra de Electricidad y Energías Alternativas, Hortensia Jiménez; el Presidente del Banco Central de Bolivia, Marcelo Zabalaga; la Vicepresidenta del Concejo Municipal de El Alto, Nancy Mamani; Representantes del Control Social y Juntas vecinales. Los terrenos en los que se construirá el Centro de Investigación Nuclear se encuentran en el barrio Palcopata, en el Distrito 8 de la ciudad de El Alto, aledaña a La Paz.

**BANCO CENTRAL DE BOLIVIA**



*Presidente en ejercicio Álvaro García Linera, promulga Proyecto de Ley N° 337/2015-2016*